

UPDATE: Amphibien-Zähl-Zaun am Damniteich



Fleißige Helfer bei der täglichen Kontrolle

Positives Ergebnis bei Amphibien-Wanderung am Damniteich

Bei der jährlichen Amphibienzählung am Damniteich gab es in diesem Jahr ein überraschendes Ergebnis: Die Anzahl der Tiere, die aus dem Süden zum Teich wandern, entsprach ungefähr der Anzahl der Tiere, die aus dem Norden zuwandern.

Aus der Nordrichtung wurden 232 Erdkröten (davon 53 weiblich), 1 Teichmolch und 2 Braunfrösche gezählt. Dank des Amphibien-Schutzzauns, der vom 01. März bis zum 03. April 2024 betreut wurde, konnten insgesamt 235 Individuen gerettet werden.



Aus dem Süden wurden im Zeitraum von 14. März 2024 bis 05. April 2024, insgesamt 225 Individuen registriert, davon 130 Erdkröten (davon 32 weiblich), 33 Grasfrösche und 62 Teichmolche.

Dieses Jahr war somit ein ausgeglichenes Jahr für die Amphibienwanderung am Damniteich, was auf ein gesundes Ökosystem hinweisen könnte. Die Ergebnisse der Zählung werden dazu beitragen, weiterhin Schutzmaßnahmen für die Amphibienpopulation in der Region zu entwickeln und umzusetzen.

18. April 2024